



令和元年11月号 門田報徳保育園 たんぽぽ組



園庭の木々も色づき始め、秋も深まってきました。朝・夕は気温も下がり肌寒い日が多くなりましたが、子どもたちは元気に走り回っています。

散歩に出かけると、秋の草花や虫を見つけて大喜び！たくさん実った果物や野菜を見て「おいしそう」「色が変わったね」などと、秋の変化を感じ取っていました。

また先月から始めた縄跳びでは、「難しいな」と話していた子も、練習を重ねていくうちに「先生みて！」「5回とべた！」などと、どんどん自信を持って挑戦できるようになりました。何回跳べるか競争したり、子どもたちで教え合ったりする姿に、たくましさと成長を感じました。

引き続き、子どもたちと挑戦していきたいと思います。

今月は発表会に向け、友達と協力したり、表現する楽しさを味わいながら取り組んでいきたいと思います。



今月の保育目標

- ・身近な自然に触れながら、季節の変化に興味や関心を持つ
- ・友達と一緒に共通の目的に向かって取り組む楽しさを味わう



今月の行事予定

- | | |
|----------|-------|
| 8日(金) | 誕生会 |
| 9日(土) | 午前保育 |
| 16日(土) | おもちつき |
| 12月7日(土) | 保育発表会 |



お願い

- ・着替え袋の中を時々確認していただき、補充をお願いします。
- ・16日(土)に行われる餅つきではエプロンと三角巾を使いますので、記名して13日(水)までに持ってきてください。よろしくお願いします。

楽しかったね、遠足！

10/9はたんぽぽ組の遠足へ行きました。バスから見える景色に、車内は大盛り上がり♪魚や水辺の生き物を見たり、木のおもちゃで遊んだカワセミ水族館。美味しいお弁当を食べたり、遊具で遊んだり、芝生を思いきり走り回った磐梯町交流館。大きい牛や馬に驚きながらも、そっと触れて楽しんだ南ヶ丘牧場。そして、はくちょう丸に手を振ったり、浜辺で夢中になって貝を拾った長浜。

子どもたちにとって、とても楽しい思い出になったと思います。おうちの方にはお弁当や準備などのご協力をありがとうございました。